



In the name of Allah, the compassionate, the merciful
به نام خداوند بخشنده مهربان



NoorolAmin

**LA NORMALISATION AVEC
L'ENTITE SIONISTE DU POINT
DE VUE DE LA JURISPRUDENCE**

Abu al-Hassan Hamid al-Maqdas al-Ghuraïfi

**Translated by:
Abou Mehdi**

Table des matières

Préface de l'éditeur	7
Préface de l'auteur	11
Introduction	13
Entité sioniste	13
Concept de normalisation	15
Premier point: La position juridique sur la normalisation	17
L'objet de l'avis juridique	17
Le jugement ou l'avis juridique	18
Première preuve	19
Deuxième preuve	22
Troisième preuve	23
Quatrième preuve	24
Cinquième preuve	27
L'exécution du jugement	29
Deuxième point: L'Attitude des juifs et des chrétiens entre le passé et le présent	31
Caractéristiques des Juifs dans le Coran	32
Les juifs et chrétiens	36
Entre le passé et le présent	36
Les dirigeants arabes	39
Leur position par rapport aux juifs et aux chrétiens	39
La première chose	42
La deuxième chose	42
Troisième point: Les moyens de défense et leurs réponses	45
Le premier moyen de défense fallacieux	45
Première catégorie : Les pacifiques	46
Deuxième catégorie : les belligérants	46
Le deuxième moyen de défense fallacieux	47
Le troisième moyen de défense fallacieux	49
Le quatrième moyen de défense fallacieux	52
Quatrième point: La position des autorités religieuses chiites à la question palestinienne	55
Conclusion	63

Préface de l'éditeur

L'Islam est une religion qui régit tous les aspects de la vie, et Dieu Tout-Puissant a révélé Son miracle éternel, le Noble Coran, dans lequel « *l'erreur ne s'y glisse de nulle part* » (Coran 41 : 42.) Nous constatons que ce Livre Saint traite toutes les questions concernant les musulmans, en mettant l'accent sur celles qui sont cruciales et qui forment les fondements de la croyance et de l'allégeance (wilaya¹).

Dieu a fait de Son noble Prophète (pslf) un guide pour sa nation contre l'égarement et un annonciateur de ce qui leur a été révélé. Le prophète (pslf) était si miséricordieux envers les gens, que sa bienveillance était l'une des principales raisons qui attiraient les cœurs vers lui. « *Si tu avais été rude, dur de cœur, ils se seraient dispersés loin de toi.* » (Coran 3 : 159) Et sa compassion s'étendait même à ceux qui ne croyaient pas en son message, au point de s'en rendre malade ; jusqu'à ce que le Seigneur des mondes, compatissant à son égard, lui dise : « *Il se peut que tu te consumes de chagrin parce qu'ils ne sont pas croyants.* » (Coran 26 : 3) Ainsi, il incarnait le modèle suprême de la miséricorde et de l'ouverture de l'Islam envers tous, qu'ils soient croyants ou incroyants. De même, les Gens de la demeure prophétique (pse) ont également été de nobles exemples de miséricorde et de bienveillance envers l'humanité, y compris envers leurs propres assassins.

1 L'acceptation de l'autorité politique des douze Imams infaillibles sur les croyants après le décès du Prophète de l'Islam (pslf).

La première étape du gouvernement islamique à Médine, dirigé par le noble Prophète (pslf), a été marquée par un modèle de coexistence pacifique. Malgré les différentes orientations religieuses et politiques, les croyants en la mission de Muhammad (pslf) vivaient côte à côte avec des incroyants jusqu'à ce que les hypocrites entreprennent des efforts pour affaiblir l'Islam. Par conséquent, il a fallu adopter une position claire et stricte pour préserver la sécurité des musulmans. Alors, Dieu Tout-Puissant a révélé à Son Messager : « *Ils aimeraient vous voir incroyables, comme ils le sont eux-mêmes, et que vous soyez ainsi semblables à eux ! Ne prenez donc pas d'alliés parmi eux, jusqu'à ce qu'ils émigrent dans le sentier de Dieu. Mais s'ils tournent le dos, saisissez-les alors, et tuez-les où que vous les trouviez ; et ne prenez parmi eux ni allié ni secoureur.* » (Coran 4 : 89) Ainsi, les musulmans ont été avertis de ne pas prendre les hypocrites comme alliés, car cela constituerait une brèche par laquelle les hypocrites pourraient entrer pour saper l'Islam.

Cette décision ne signifie ni la guerre contre qui que ce soit, ni l'instauration de la loi martiale, comme on l'appelle de nos jours, mais plutôt une mesure préventive visant à assurer la sécurité intérieure. Ainsi, toute personne en paix avec les musulmans sera également en paix. En effet, notre religion est la même que celle des prophètes précédents, « *certes, la religion acceptée auprès de Dieu, c'est l'Islam* » (Coran 3 :19), qui consiste en la soumission à Dieu Tout-Puissant, l'obéissance à Ses commandements et la propagation de la paix parmi tous les peuples.

De même, tous les adeptes des religions célestes précédentes, juifs, chrétiens ou autres se rejoignent avec les musulmans en tant qu'adorateurs d'un Dieu unique. Dieu Tout-Puissant a dit à ce sujet : « *Il vous a légiféré en matière de religion, ce qu'il avait enjoint à Noé, ce que nous t'avons révélé, ainsi que ce que nous avons enjoint à Abraham, à Moïse et à Jésus : "Établissez la religion ; et ne vous séparez pas à son sujet* » (Coran 42 : 13). Malgré les divergences concernant la préservation ou la falsification de leurs Écritures saintes, s'accrocher à cette importante vérité est

suffisant pour promouvoir la paix et la coexistence harmonieuse parmi les adeptes des religions célestes.

Cependant, l'appel à une coexistence pacifique ne signifie pas de former une alliance et de prendre des non-croyants comme alliés. Le noble Coran a clairement indiqué que seul un croyant peut être l'allié d'un autre croyant, comme Dieu a dit dans un verset : « *Ô croyants ! Ne prenez pas pour alliés les mécréants au lieu des croyants ! Voudriez-vous donner à Dieu une preuve évidente contre vous ?* » (Coran 4 : 144)

Et si tel est le cas, alors il serait prioritaire d'empêcher les croyants de prendre l'entité sioniste pour leur alliée, comme l'indique clairement la parole divine : « *Ô croyants ! Ne prenez pas pour alliés les Juifs et les chrétiens ; ils sont alliés les uns des autres. Quiconque d'entre vous s'en fait des alliés sera un des leurs ! Certes, Dieu ne guidera pas les injustes* » (Coran 5/ 51). Cette parole de Dieu Tout-Puissant adressé aux croyants est une preuve qu'il est dans les intérêts des musulmans de mettre en pratique cette recommandation et d'en bénéficier pleinement. En outre, celui qui tombe dans cette erreur en prenant les Juifs et les chrétiens comme alliés sera considéré comme faisant partie des oppresseurs.

Après cette brève présentation, notre position concernant les Juifs est claire et fondée sur les versets du Noble Coran qui énoncent clairement l'interdiction permanente de les prendre comme alliés pour les musulmans. Quiconque enfreint cette interdiction se porte préjudice et outrepassé les limites fixées par Dieu Tout-Puissant.

Ce que l'on observe aujourd'hui sur la scène politique, avec certains gouvernements arabes se rapprochant du régime sioniste et le considérant comme leur ami, rend nécessaire que les gens de savoir et de vertu manifestent ce que Dieu leur a donné, en écrivant des paroles de lumière et de guidance, pour rejeter ce qui est appelé la "normalisation" avec cette entité, laquelle a semé le chaos sur terre, violé les pays et opprimé les peuples en usurpant la terre palestinienne et en maltraitant ses habitants musulmans.

Notre fondation s'est engagée à jouer un rôle dans le rejet de la normalisation et dans la mise en lumière de la vérité,

grâce aux diverses activités académiques et culturelles, lesquelles visent à souligner l'importance de revenir au Livre de Dieu Tout-Puissant et de s'engager dans ses enseignements solides, et de suivre ceux que Dieu a désignés comme des guides de la droiture et des voies du salut, à savoir le noble Prophète et sa famille purifiée (pse) ainsi que de bénéficier des enseignements des érudits pratiquants.

L'institut a donc appelé les érudits à jouer leur rôle naturel en faisant face à cette vague de normalisation qui va à l'encontre des principes de l'Islam sous de faux prétextes. Parmi les personnalités éminentes qui ont répondu à cet appel et qui ont contribué en écrivant sur ce sujet, on trouve Son Éminence l'ayatollah Sayyid Abu al-Hassan Hamid al-Maqdas al-Ghuraïfi, dont nous sommes infiniment reconnaissants et honorés. Dans cette étude, il a traité de la question de « la normalisation avec l'entité sioniste du point de vue de la jurisprudence », en se basant sur des preuves académiques provenant des deux sources principales : le Livre de Dieu Tout-Puissant et la Sunna purifiée des Gens de la demeure prophétique. Nous implorons le Seigneur Tout-Puissant pour la victoire et la sécurité, car « Il n'y a de victoire que de la part de Dieu » (Coran 8:10)."

La ville sainte de Najaf
Institut des sciences humaines et islamiques Noor Al-Bassaïr
Le 11 novembre 2020

Préface de l'auteur

Louanges à Dieu, Seigneur de l'univers. Que les prières et les bénédictions soient sur notre maître Mohammad et sur sa famille purifiée.

L'accélération de la normalisation de certains régimes avec l'entité sioniste laisse présager un mauvais augure et représente un grand danger pour le sort des peuples en ce qui concerne leurs croyances, leurs valeurs, leurs morales et leurs droits et contribue également à semer le chaos parmi eux. En effet, ces derniers temps, des tendances malveillantes sont apparues, portant atteinte aux autorités religieuses, prétendant qu'il est possible et attendu que celles-ci émettent des fatwas appelant à la normalisation, ce qui témoigne de l'ignorance manifeste de ces gens quant à l'histoire et au présent de ceux qui occupent cette position éminente. Malgré mes nombreuses responsabilités, j'ai jugé nécessaire d'exprimer la position juridique de l'Islam à l'égard de la normalisation. Je crois qu'il est de mon devoir religieux de faire face aux risques, aux défis et aux controverses afin de défendre les droits des opprimés dans les pays musulmans, en mettant en évidence le rôle des nobles résistants dans leur défense ainsi que leur grand sacrifice. Il est une source de fierté, d'honneur et de dignité pour la nation que les combattants se sont engagés à diriger et à encadrer le peuple, en suivant les sages autorités religieuses et leurs prises de position éminentes, malgré les pressions et les conspirations exercées contre eux par les corrompus, les traîtres, les agents et les mercenaires liés à l'entité sioniste et au système d'arrogance mondial.

Alors, j'ai essayé à la hâte d'écrire cette étude concise, en présentant un ensemble d'avantages relatifs à ce sujet. Nous demandons à Dieu Tout-Puissant de nous accorder le succès dans cette tâche et d'en faire une richesse pour nous le Jour du Jugement. Certes, Dieu est Celui qui entend et exauce les prières.

Abu al-Hassan Hamid al-Maqdas al-Ghuraïfi
La ville sainte de Najaf
Le 14 octobre 2020